



PILLAJE EN ESCUELAS. Las escuelas públicas dañadas por el terremoto han sido saqueadas ante el abandono de Educación. De la escuela "Humberto Romero Alvergue" los ladrones cargaron con mimeógrafos, máquinas de escribir, papelería, mobiliario y hasta con el ladrillo de celosía.

Campesino Muere por una Mina Terrorista

Un campesino murió de las graves heridas que sufrió al hacer estallar accidentalmente una mina terrorista "caza-bobos", creyendo que se trataba de un bote de leche en polvo.

La víctima, identificada como René Lázaro Gómez, de 50 años, murió en el Hospital Rosales, debido a la gravedad de las heridas. Su padre, Lino Gómez Delgado, de 85

años, también resultó lesionado.

Testigos del hecho relataron que los dos campesinos, residentes en el cantón Cerro Colorado, en la jurisdicción de Ilobasco, Cabañas, habían salido a trabajar, cuando a corta distancia de sus viviendas y en plena carretera se encontraron con una barricada que los terro-

ristas habían levantado para cerrar el paso de vehículos.

Padre e hijo retiraron los obstáculos y vieron que un perro jugaba con un bote, "como de leche", por lo que decidieron ver de qué se trataba. René Lázaro activó el detonador y lo hizo estallar.

Al producirse la ex-

-Favor pase a la página 31.

Sobrescen 6 Acusados en Secuestro Lic. Murillo

Seis implicados en el secuestro del empresario y ex-Viceministro de Economía, Hipólito Murillo, fueron sobreesosidos por el Juez de Primera Instancia Militar, Dr. Jorge Alberto Serrano.

La resolución del Juez se basó en que las diligencias extrajudiciales no llenan los requisitos exigidos por la Ley de Procedimientos Penales Aplicables al Suspenderse las Garan-

tías Constitucionales.

En la fase de instrucción del juicio, realizada por el cuerpo de seguridad que capturó a los delincuentes, existen omisiones que dieron lugar al sobreesamiento de los seis implicados.

La resolución está sujeta a lo que digan los Magistrados de la Corte Marcial, declaró el defensor de los reos,

-Favor pase a la página 19.

80 de Cada 100 Choques se Deben a Buseros y Taxistas

Una severa advertencia a los buseros y taxistas que no respetan las señales viales, en especial la luz roja de los semáforos, hizo ayer el Jefe del Depar-

tamento de Tránsito, coronel Héctor Heriberto Hernández.

El funcionario señala que según las estadísticas de esa dependencia, de cada cien choques en la capital, ochenta son protagoni-

zados por los motoristas de buses y taxis.

"Se han aplicado múltiples sanciones a los buseros y taxistas y pocas han dado resultados positivos. Vamos a

-Favor pase a la página 31.



ATROPELLADO. (Zacatecoluca). Orlando Romero, de 38 años, murió atropellado en la carretera del Litoral, a la altura del Km. 69, de Santa Cruz Porrillo.



"LAS GASOLINERAS no deben ser objetivos militares", dice el Ing. Mauricio Zometa, al denunciar los ataques contra éstas.

Continúa Pillaje en Escuelas Capitalinas

El desinterés del Ministerio de Educación en reparar las escuelas dañadas por el terremoto, y el abandono en que éstas se encuentran, ha sido aprovechado por los ladrones para cargar con máquinas de escribir, mimeó-

grafos, enciclopedias, papelería y otros objetos.

La mayoría de las escuelas de la capital funcionaban en casas de construcción antigua que se derrumbaron

-Favor pase a la página 19.

Sin Lugar Excarcelación en Caso de Aeronáutica Civil

Como un llamado de atención a la Fiscalía General se considera parte de la resolución del Juzgado 4º de lo Penal en la que se declara sin lugar la petición de excarcelación para el director y el subdirec-

tor de Aeronáutica Civil.

A ambos funcionarios se les sigue un juicio en ese tribunal por la concesión fraudulenta de permisos para dos com-

-Favor pase a la página 19.

Seguros no Cubren Daños por Atentados Terroristas

Los daños que causan los terroristas a las estaciones de gasolina no son cubiertos por las compañías de seguros, por lo que los propietarios de los negocios destruidos caen en bancarrota, dice el empresario capitalino Ing. Mauricio Zometa.

El informante señala que las estaciones de servicio no juegan ningún papel político, ni son objetivos militares, por lo que no hay razón para que sean destruidas con bombas o incendiadas, como ocurrió en las gasolineras

-Favor pase a la página 49.

Sentido Unico en 65a. Av. N.

A partir del uno de marzo se establecerá sentido único de sur a norte, en la 65a. Avenida Sur, de la Avenida Olímpica al empalme con la misma 65a. y 67a. Avenida Sur, en las vecindades del colegio Salvadoreño-Español.

Tal medida, se dijo en el Departamento de Tránsito, pretende dar facilidades a los padres de familia que llegan por sus hijos a ese establecimiento educativo.

Inicialmente habrá un agente que se encargará de orientar a los automovilistas, pero después todos deberán estar entendidos del cambio.

Como las vecindades de centros educativos son las que ofrecen mayores problemas durante las horas de entrada y salida, el Jefe de Tránsito se reunirá con los directores hoy viernes a las dos y media de la tarde para oír sugerencias sobre las nuevas disposiciones que deban tomarse.



NINO TORTURADO. Jaime Alexander Flores Juárez, de 2 años, hospitalizado en el Bloom, presenta señales de tortura en la cabeza, el cuello, las manos y los pies, supuestamente causadas por su padrastro. Es atendido por una enfermera. Se pide a personas que lo conozcan, identifiquen a su victimario, quien lo ha abandonado en el hospital.

-Favor pase a la página 42.

Activista PDC Muere por Mentir

"Si estoy mintiendo que Dios me castigue", dijo el activista del PDC Abelardo Argueta al aseverar que los "escuadrones de la muerte" pertenecen a ARENA. Acto seguido cayó muerto.

Aseguran lo an-

-Favor pase a la página 49

Hospitalizan Otro Niño Torturado por Padrastro

A pocos días de la muerte de dos niños a causa de brutales golpes que les dieron parientes, una tercera pequeña víctima ha sido ingresada al Hospital Bloom, presentando cicatrices de aparentes quemaduras en el cuello, en la cabeza y los pies.

El niño Jaime Alexander Flores Juárez, de 2 años, fue remitido del Hospital San Rafael de Santa Tecla al Bloom el 20 de este mes, con severos gol-

pes en la cabeza, descritos por el parte médico como "traumatismo craneano politraumatizado".

Jaime Alexander está hospitalizado en la Sala de Neurocirugía, donde están por practicarle exámenes computarizados para determinar la gravedad de las lesiones, según explicó el propio director del Hospital Bloom, Dr. Luis Antonio Villatoro.

De piel morena clara, contextura fuerte, de ojos negros redondos y

pupilas negras que expresan una gran agudeza infantil, el niño sólo ha podido decir "papa... caniyaa...", cuando algunas de las enfermeras o médicos le preguntan quién lo golpeó. Apparently el niño describe cómo su padrastro lo cogaba de una pierna, la cual se señala con un dedo.

De acuerdo con la ficha médica del paciente, Jaime Alexander fue internado en di-

-Favor pase a la página 42.